
  教育目標：心豊かに ともに生き抜く子供 

 

 

ルールに込めた、優しい思い 

廊下の曲がり角など、ふと目

が行くところに考えて掲示

されていたり、呼びかけの言

葉にあわせてイラストが描

かれていたり、工夫がたくさ

んあってとても感心してい

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 お互いによりよい暮らし

をつくるためには、ルールが

必要です。そして、そのルー

ルをつくるときは他人任せ

にしないことや必要でなく

なったらやめること、状況に

応じて変えることも大事で

あることを考えてほしいと

思っています。 

 また、横断歩道を渡る子供

たちを優しく見守ってくだ

さる運転手の方々と、渡り終

えた後、振り返って頭を下げ

る子供たちのように、ルール

の根底にある温かい心遣い

を感じる人であってほしい

とも思っています。 

     ＊ 

 廊下の折鶴には、そんな干

布地区の子供たちの優しい

思いが込められているよう

に感じます。 

 冬休み明け、学校の廊下の

真ん中に色とりどりの折り

鶴が一列に並んでいます。私

は廊下の壁に掲示してある

書初めの作品に見とれてい

るうちに、つい踏んでしまい

そうになりました。では、子

供たちは、というと、この折

鶴を踏まないように、下を見

て慎重に歩いています。 

 

 

 

 

 

 

 

 なるほど、この折鶴は、「廊

下を走らないための対策」な

のだそうです。「廊下を走る

人がいて困る」という困りご

とを受け、各学年に対策を考

えてもらったところ、５年生

が考案した折鶴が代表委員

会で採用になったのです。 

1/18 フリー参観にいらし

た二人の保護者の方に、この

話をしたら、「自分たち小学

生の時は『ストップ５０』で

した。」とのこと。それは、

走っている人を見つけたら、 

「ストップ５０！」 

と、声をかけると、声をかけ

られた人はその場で座り、

５０数えるというルールが

あったのだそうです。 

学校の生活がよりよくな

るように自分たちで考えて

行動する、という精神が親

から子の時代に受け継がれ

ていることに、とても感慨

深い気持ちになりました。 

 

 

 

 

 今年度は「ブランコの乗

り方」についても危険な乗

り方を確認し、やめるよう

児童会で貼り紙をしていま

した。そして、一定期間した

のち、全校児童にアンケー

トで意識調査をし、代表委

員会で効果を確認した上

で、はがしていました。 

 また、いじめ防止対策に

ついても児童会で議題に

し、学年でポスターをかい

て校内に掲示し、よびかけ

ています。階段の上り口や 
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主な行事予定 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

１日（水） 

２日（木） 

７日（火） 

 

８日（木） 

１４日（火） 

 

１６日（木） 

２１日（火） 

２４日（金） 

 

 

通学班長会 

学校評議員会② 

朝会 

民生委員・児童委員懇談会 

PTA事務局会⑤ 

委員会活動 

PTA常任委員会⑤ 

授業参観 全体会  

朝会 

委員会活動 

拡大代表委員会（３年以上） 

 

 

◆３学期始業式◆ 代表あいさつ 

 
３学期にがんばりたいこと         

５年  
 

 ぼくが３学期にがんばりたいことは、３つあります。 
１つ目は、３学期のうちに、学習で分からないところのふり返

りをすることです。なぜかというと、分からないところをふり返
って理解すれば、次の学習へとどんどん進むことができるからで
す。また、３学期は、積極的に手を挙げて、自分の意見を言うよ
うにして、積極性も高めていきたいです。 
２つ目は、苦手な理由を考えて、工夫して学習に取り組むこと

です。ぼくは、逆上がりができません。できない理由は分かるの

で、それを意識し、動画を見てこつを学んだり、友達に聞いたり
と、工夫して練習することができました。これからも、すぐにあ
きらめず、苦手な理由を考え、工夫して学習に取り組んでいきた
いです。この力は、社会に出た時にも役に立つと思います。 
３つ目は、６年生に向けての準備をするということです。今年

度の委員会活動では、６年生が中心となって話し合いを進めた
り、アンケートなどをすばやく作ってくれたりしました。そうじ
では、たてわり班をまとめ、学校をきれいにしようという思いが
いつも伝わってきました。まだまだ６年生と過ごせると思ってい
ましたが、もうすぐ６年生は卒業して中学校に行ってしまいま
す。だから、分からないことは、今のうちに６年生に聞いたり、

教えてもらったりしたいです。そして、教えてもらったことを活
かして、来年度は、そうじの班長や委員会の仕事に、今年の６年
生のように一生懸命取り組みたいです。 

これからも感染状況による変更が予想されます。詳細については随時学校ホームページ 
でお知らせしております。学校の様子も含め、ぜひご覧ください。 
学校ホームページ https://www.hosinuno.jp/ 

 

※感染症対策のため分散実施予定。

午前：原町・片羽・上荻野戸 

午後：奈良沢・石倉・出田原 

 

 

下校だけでなく、1/23 は登校も見回ってい
ただきました。青パトのアナウンスが大変心
強く響きわたりました。安心・安全をありが
とうございます。 


